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Kekuatan Lokal Jadi Tumpuan PSS
SLEMAN (KR) - PSS

Sleman yakin dengan ke-

kuatan pemain-pemain

lokal dalam mengarungi

lanjutan Liga 1 2020, ter-

utama para pemain muda

U-20. Di lanjutan kasta

tertinggi Oktober nanti,

PT Liga Indonesia Baru

(LIB) mewajibkan tim-tim

Liga 1 untuk menyertakan

pemain U-20 dalam daftar

pemain. 

PSS tak mau mengikuti

langkah peserta Liga 1

lain yang  mendatangkan

pemain asing di bawah 20

tahun. Sebut saja Persija

yang mendatangkan Thia-

go Apolina dan Maike

Henrique, Arema FC men-

datangkan Pedro Henri-

que dan Hugo Giherle ser-

ta Madura United bakal

memainkan Robert Junior.  

Pemain-pemain tersebut

diprediksi akan dinatural-

isasi demi mendongkrak

kekuatan skuad menuju

kompetisi tanpa harus

mengorbankan kuota pe-

main asing di tim senior. 

Direktur Utama (Dirut)

PT Putra Sleman Sem-

bada (PSS), Marco Garcia

Paulo menegaskan PSS

percaya penuh dengan

kekuatan yang ada untuk

melanjutkan kompetisi.

PSS tidak tertarik untuk

mengikuti langkah tim-

tim lain. 

“Skuad muda yang ada

sudah lebih dari cukup.

Kualitas mereka juga ba-

gus. Kami tetap optimis

bisa tembus posisi lima be-

sar,” ujar Marco Garcia

Paulo, kemarin. 

Selain kualitas pemain

lokal yang ada cukup ba-

gus, PSS berupaya mem-

buat finansial tetap seim-

bang. Mendatangkan pe-

main asing U-20 jelas

membutuhkan kocek yang

tak kecil, mereka lebih

memilih memprioritaskan

dana untuk biaya latihan,

tes kesehatan, gaji pemain,

ofisial dan karyawan. 

“Kami sudah merancang

anggaran sampai akhir

musim, prioritas utama

adalah kebutuhan pemain

dan tim,î tambahnya. 

Jika sesuai rencana,

para punggawa PSS akan

memulai program latihan,

Senin (24/8). Dalam lati-

han nantinya, tim pelatih

akan memilih pemain-pe-

main U-20 yang layak un-

tuk promosi ke skuad uta-

ma. Dejan Antonic punya

cukup pilihan selain  Sad-

dam Emiruddin yang di-

percaya memperkuat Tim

Nasional (Timnas) Indo-

nesia U-19, Fani Firman-

syah, Naufal Rahmanda

serta beberapa pemain

lainnya. 

Dejan Antonic mengata-

kan pihaknya percaya de-

ngan kekuatan pemain

muda PSS. Masuknya

Saddam dalam skuad

Timnas U-19 menunjuk-

kan pemain muda PSS

cukup potensial. Saddam

saat ini masih menjalani

seleksi bersama pelatih

asal Korea Selatan. Ia pun

akan menjalani pemusa-

tan latihan di luar negeri. 

(Yud)-d

BARCELONA (KR) -

Klub Barcelona resmi me-

ngontrak Pedri dari Las

Palmas. Pemain 17 tahun

itu diikat selama dua ta-

hun. Prahara yang menim-

pa Barcelona sedikit ba-

nyak telah berpengaruh

kepada pemain baru itu.

Wonderkid dari Las Pal-

mas itu berharap situasi

ini tidak sampai membuat

Lionel Messi berubah. 

Pedri sebenarnya sudah

mencapai kata sepakat de-

ngan Barcelona sejak Sep-

tember lalu. Namun untuk

sementara dia diizinkan

bertahan di Las Palmas

hingga kompetisi divisi ke-

dua La Liga berakhir. Pe-

dri akhirnya resmi di-

umumkan sebagai amunisi

baru Barcelona, Kamis

(20/8) waktu setempat atau

Jumat WIB. Perkenalan

pemain berusia 17 tahun

itu juga dihadiri langsung

oleh Presiden Barcelona,

Josep Maria Bartomeu dan

direktur olahraga yang

baru Ramon Planes (peng-

ganti Eric Abidal yang baru

dipecat).

Seperti dilansir AS, Pedri

sebenarnya sangat antu-

sias bergabung dengan

Barcelona. Terlebih, tim

asal Catalan tersebut me-

rupakan bekas ‘rumah’ ba-

gi pemain idolanya, Andres

Iniesta. Selain itu, Pedri ju-

ga sudah tidak sabar ingin

menimba ilmu dari salah

satu pemain terhebat di

dunia, Lionel Messi. “Tidak

setiap hari Anda bisa me-

nandatangani kontrak ber-

sama klub seperti ini,”

katanya. 

Namun suka cita Pedri

sedikit terusik. Pasalnya,

Messi digadang-gadang

bakal menjadi mentornya

di Barcelona, belakangan

justru ramai digosipkan

bakal meninggalkan Camp

Nou. Bahkan, pelatih baru

Blaugrana, Ronald Koe-

man saja kabarnya tidak

sanggup mengubah ke-

inginan Messi tersebut. 

Pedri tidak secara lang-

sung mengungkapkan hal

ini. Namun kehadiran

Messi masih diharapkan.

“Idola saya tetap Andres

Iniesta dan sekarang saya

ingin belajar dari yang ter-

baik, Leo Messi,” katanya. 

Setelah resmi menjadi

pemain Barcelona, Pedri

mengaku sudah siap untuk

pindah kota. Dia berniat

mencari rumah di Barce-

lona meski peluang untuk

dipinjamkan ke klub lain

sangat terbuka.     (Ben)-d

WONOSARI (KR) - Supriyanto (SWbC) dan Supri

Mardanti (WoodClaks) tampil sebagai juara I dalam ke-

juaraan Woodball Merdeka Game  2020. Event ini untuk

memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-75 Kemerdekaan RI

di lapangan Pundungsari, Kapanewon Semin, Kamis

(20/8). Karena pandemi Covid-19, kompetisi  hanya mem-

pertandingkan nomor single stroke 24 gate. 

Pertandingan yang dihadiri Kepala Bidang Bina

Prestasi (Binpres) Pengurus Daerah (Pengda) IWbA

DIY Endang Dwi Sulistyani ini  diikuti 56 peserta.

“Para juara mendapatkan trofi, piagam dan uang pem-

binaan,” kata Ketua Umum Pengkab IWbA Gunung-

kidul H Huntoro Purbo Wargono SH.

Adapun juara selengkapnya, kelas Senior  single

stroke putra, juara (I-III), Supriyanto (SWbC), Yani

Darmadi (Karangmojo WbT) dan Rahmat Jali Nusa

(SWbC). Putri, juara (I-III), Supri Mardanti (Wood-

Claks), Kasmiyati (WebS) dan Iswinarti (Samsport-

WbT).  Kelas Junior putra, juara (I-III), Eko Hidayat

Nur Rosyid (Karangmojo WbT), Alifian Putra (Gunung-

sari WBT) dan Ardhikka Paramayudha (WEbS). Putri,

juara (I-III), Kholifah Harminanda P (Karangtengah

WbT), Niken Dwi Avivah (Bulu WbC) dan Uzma Nur

Nadhifah (SWbC). 

“Selain untuk memeriahkan HUT ke-75 Kemerde-

kaan RI, Merdeka Game juga untuk persiapan Kejur-

kab dan Porkab bulan depan,” tambahnya.         (Ewi)-d

DIIKAT KONTRAK 2 TAHUN

Barcelona Rekrut ’Wonderkid’ Las Palmas
JELANG BABAK PLAY OFF IBL 2020

BPJ Audiensi ke BPBD DIY
YOGYA (KR) - Mana-

jemen Tim basket Bank

BPD DIY Bima Perkasa

Jogja (BPJ)  mengadakan

audiensi dengan Kepala

Pelaksana Badan Penang-

gulangan Bencana Daerah

(BPBD) DIY Drs Biwara

Yuswantara MSi. Rom-

bongan Manajemen BPJ

diwakili Dyah Ayu Pratiwi,

Adinda Christia, dan Kar-

tika Siti Aminah plus pe-

main Melki Sedek. Tujuan-

nya, untuk bertukar infor-

masi dan aktivitas olahra-

ga khususnya bolabasket

dengan Biwara dan staf

BPBD DIY.

“Tujuan kami beraudien-

si untuk menjalin silatu-

rahmi sekaligus ingin men-

dapat arahan protokol ke-

sehatan dari BPBD seba-

gai persiapan menghadapi

babak play off Indonesian

Basketball League (IBL)

Pertamax 2020. Dari audi-

ensi dengan BPBD DIY ini,

kami mendapat banyak se-

kali informasi yang bisa di-

jadikan rujukan dalam be-

raktivitas,” ujar Manajer

BPJ  Dyah Ayu Pratiwi,

Kamis (20/8).

Bagi Biwara audiensi

adalah momen tepat bagi

BPBD menyosialisasikan

tentang protokol kesehat-

an tentang aktivitas olah-

raga khususnya yang meli-

batkan kontak fisik seperti

bolabasket. Manajemen

lalu mengabarkan bahwa

saat ini belum menjalani

latihan bersama mengha-

dapi IBL Oktober menda-

tang. Azzaryan Pradhitya

dan kawan-kawan me-

matuhi peraturan Peme-

rintah Provinsi (Pemprov)

DIY. (Rar)-d

INGIN PERTAHANKAN PRESTASI BAGI DIY

Cabor Berharap Tampil di Popnas

Pada Popnas XV-2019 di Jakarta

lalu, DIY yang diperkuat 54 atlet

sukses memperbaiki peringkat di

klasemen akhir perolehan medali.

Jika pada Popnas XIV-2017 DIY

menempati posisi ke-9 nasional de-

ngan mengemas 7 medali emas, 6

perak dan 18 perunggu, di Popnas

XV-2019 DIY menempati posisi ke-

7 dengan 8 medali emas, 4 perak

dan 5 perunggu.

Raihan 8 medali emas kontingen

DIY di ajang Popnas silam diper-

sembahkan dari 4 cabor berbeda,

yakni panahan 4 medali emas,

atletik 2 medali emas, serta voli

pasir dan taekwondo masing-ma-

sing 1 medali emas. Atas rencana

tidak diberangkatkannya kon-

tingen DIY ke Popnas XVI-2021

mendatang, sejumlah cabor peraih

medali emas pada Popnas sebe-

lumnya berharap, agar DIY tetap

bisa tampil di Popnas mendatang.

Pelatih bolavoli pasir DIY, Joko

Sutrisno kepada KR di Yogya,

Jumat (21/8) mengatakan, dirinya

berharap rencana untuk tak me-

ngirim kontingen ke Popnas men-

datang bukan keputusan akhir.

Mengingat, dirinya tetap berkeya-

kinan bahwa Pemda DIY yang se-

lama ini sangat peduli akan pem-

binaan atlet muda tetap mengi-

rimkan kontingen DIY ke Popnas

mendatang.

“Harapannya ya tetep bisa kirim

kontingen ke Popnas. Mudah-mu-

dahan pemerintah provinsi mem-

perhatikan prestasi Popnas tahun

lalu, sehingga tetap mengucurkan

dana untuk Popnas. Saya percaya

Dinas Dikpora tetap akan berjuang

untuk mencarikan dana ke peme-

rintah provinsi untuk membe-

rangkatkan kontingen,” jelasnya.

Senada dengan Joko, Ketua

Umum (Ketum) Pengurus Daerah

(Pengda) Persatuan Atletik Selu-

ruh Indonesia (PASI) DIY, Teguh

Raharjo SPd MM menambahkan,

pihaknya mengaku sangat pri-

hatin jika nantinya DIY benar-be-

nar absen di ajang Popnas tahun

depan. Meski prihatin, namun pi-

haknya juga memahami kebijakan

tersebut karena terkait kondisi

pandemi Covid-19 saat ini.

“Semoga saja nanti ada jalan

keluarnya agar atlet-atlet DIY bisa

ikut  berlaga dalam ajang Popnas

tahun depan. Saya masih berha-

rap pemerintah  bisa mencari jalan

keluarnya, karena ini penting da-

lam sebuah rangkaian pembinaan

bagi atlet-atlet usia muda. Kalau

tidak bisa semua, mungkin yang

diberangkatkan minimal atlet-at-

let nomor perorangan dan berpelu-

ang meraih medali,” jelasnya.

Harapan serupa juga diungkap-

kan pelatih panahan DIY, Subar-

no. Sebagai cabor yang pada Pop-

nas sebelumnya menyumbang me-

dali terbanyak, yakni 4 medali

emas bagi DIY, sangat disayang-

kan jika DIY tidak berangkat ke

Popnas tahun depan.            (Hit)-d

KR-Antri Yudiansyah

Naufal Rahmanda (kanan) berpeluang menembus skuad utama PSS. 

WOODBALL MERDEKA GAME 2020

Supriyanto-Supri Mardanti Juara

KR-AP Photo

Pedri 

KR-istimewa

Dyah Ayu Pratiwi (kiri) memberikan jersey salah

seorang pemain BPJ kepada pimpinan BPBD DIY.

LAS VEGAS (KR) -

Oscar De La Hoya yang su-

dah lama gantung sarung

tinju resmi mengu-

mumkan akan kembali

naik ring. Petinju yang di-

juluki Golden Boy itu akan

kembali bertinju ketika

usianya sudah 47 tahun.

“Rumor itu benar, dan

saya akan mulai mencari

sparring partner dalam be-

berapa pekan ke depan,”

kata De La Hoya kepada

ESPN dikutip Antara,

Kamis (20/8).

“Ini pertarungan betu-

lan. Saya kangen berada di

ring, saya cinta tinju. Tinju

yang memberi segala yang

saya miliki saat ini, dan

saya kangen sekali tinju,”

tuturnya.

De La Hoya tak pernah

bertinju lagi sejak keka-

lahan dari Manny Pac-

quiao yang memaksanya

pensiun pada 2009. Sebe-

las tahun kemudian, man-

tan juara dunia enam di-

visi itu merasa berada da-

lam kondisi bagus untuk

kembali mengayunkan

pukulan di ring tinju.

“Sebenarnya jab saya

jauh lebih cepat dari se-

belum-sebelumnya. Saya

harus memastikan kondisi

saya sempurna, kesehatan

saya bagus. Dan itu akan

terjadi dalam beberapa

pekan mendatang, jadi ki-

ta tunggu saja,” tutupnya.

Pria berdarah Meksiko-

Amerika itu adalah petin-

ju terakhir yang naik lagi

ring tinju setelah Mike

Tyson dan Roy Jones Jr

yang menjalani pertarung-

an ekshibisi pada Novem-

ber mendatang. (Ben)-d

De La Hoya Kembali Naik Ring PICU KECELAKAAN MOTOGPAUSTRIA

Johann Zarco Harus Start dari Pit
SPIELBERG (KR) -

Federasi Balap Motor In-

ternasional (FIM) menja-

tuhkan sanksi bagi Johann

Zarco menyusul kece-

lakaan horor di MotoGP

Austria 2020, akhir pekan

lalu, Jumat (21/8). Pem-

balap Reale Avintia itu

harus memulai balapan se-

lanjutnya dari pit.

Panel pengawas FIM be-

ranggotakan Bill Cumbow,

Freddie Spencer, dan

Ralph Bohnhorst menemu-

kan Zarco berkendara de-

ngan tidak bertanggung

jawab sehingga menye-

babkan kecelakaan horor

pada MotoGPAustria.

Zarco bertabrakan de-

ngan Franco Morbidelli

(Petronas Yamaha). Motor

keduanya kemudian mela-

yang dan hampir melukai

duo Monster Energy Ya-

maha, Maverick Vinales

serta Valentino Rossi. Pa-

nel forum pengawas FIM

sebelumnya menganalisa

video dan bukti serta me-

minta keterangan Zarco

dan Morbidelli, Kamis

(20/8). Keputusan keluar

jelang berlangsungnya

MotoGP Styria akhir

pekan ini.

“Pengemudi tidak boleh

membahayakan peserta

lain. Atas pelanggaran itu,

kami menjatuhkan penalti

start dari pit pada balapan

selanjutnya,” tulis kete-

rangan resmi FIM.

Zarco tidak berpartisi-

pasi pada sesi latihan be-

bas hari pertama karena

masih dalam pemulihan.

Dia harus menjalani opera-

si karena kecelakaan pe-

kan lalu. Belum diketahui

apakah dia bakal mengiku-

ti sesi selanjutnya, Sabtu

(22/8), menyusul vonis

FIM. Zarco tampil luma-

yan baik di awal MotoGP

2020.   (Ben)-d

YOGYA (KR) - Sejumlah cabang olahraga (cabor) ber-

harap keputusan Pemerintah Daerah (Pemda) DIY yang

tak memberangkatkan kontingen ke Pekan Olahraga Pela-

jar Nasional (Popnas) XVI-2021 agar dapat ditinjau ulang.

Hal tersebut agar, potensi atlet pelajar DIY yang sangat be-

sar dan telah dibuktikan dengan raihan peringkat ke-7 na-

sional pada Popnas sebelumnya dapat dipertahankan.

KR-AP Photo

Johann Zarco berhasil naik podium pada balapan

MotoGP di Sirkuit Brno, Minggu (9/8) lalu.

KR-boxingscene.com

Oscar De La Hoya


